

5年

4月にスタートした5年生も、折り返しを向かえ、季節も秋に移ろい、過ごしやすい気候になりました。子供達には学習だけでなく、スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋とも言われ集中力が増すこの時期に、様々なことにチャレンジしてほしいと思います。

11月の音楽会に向けて、一段と熱が入ってきました。一人一人の役割をしっかりと果たしながら、お互いのことを思いやり、みんなで乗り越えていきたいと思います。2学期も御協力よろしくお願ひいたします。

音楽会

音楽会に向けて一生懸命練習に取り組んでいます。合唱「COSMOS」、合奏「情熱大陸」5、6年合同合唱「太子堂（このまち）の未来へ」を発表します。ぜひ、御鑑賞にいらしてください。

研究授業

29日（水）5時間目に5年3組の研究授業を行います。そのため、3組の児童は下校時刻が異なります（14:05）ので御承知おきください。1組、2組は4時間授業です。

6年

2学期が始まり1か月が経過しました。学校生活にも慣れ、落ち着いて学習に取り組む姿が見られています。最高学年として、手本となるよう、引き続き6年生パワーで学校を支えてほしいです。2学期は、社会科見学、音楽会があります。残りの行事を大切に、一生懸命に取り組めるようサポートします。

ipad 引継ぎ作業・書類提出について

作業にご協力いただきありがとうございます。まだの御家庭は、旧型タブレット（引継ぎ作業をして初期化）・タブレットチェックシート・ipad パスコードの3点の御提出をお願いいたします。

卒業アルバムクラブ写真について

10月27日（月）に行います。クラブごとに6年生の撮影をします。

社会科見学について

31日（金）に警視庁、文部科学省、外務省のいずれかの省庁と国会へ社会科見学に行きます。後日配布のしおりで当日の流れや持ち物などを御確認ください。雨天決行です。

きまりを確認してください

学校生活のきまりをお子さんともう一度確認してください。①鉛筆は家で毎日削ります。②通学路を守って登下校します。③学習に不要なものは持つてこないようにしてください。

イングリッシュ・キャラバン

10月14日（火）に体育館で【イングリッシュ・キャラバン】が実施されます。「外国語に触れる機会の創出」事業により、本校では3・5年生を対象に行われることになりました。

各学年で共通の内容（「英語で買い物をしてみよう！」）を、クラスごとに体験します。

複数のネイティブの先生のブースを回っていき、たくさん外国語に触れる時間となります。楽しい雰囲気の中で、聞いて話す活動に大いに取り組んでほしいと思います。

学校公開

10月14日（火）、15日（水）、16日（木）の3日間の日程で、今年度2回目の学校公開を開催いたします。子どもたちが日々の授業の中で真剣に、そして生き生きと学ぶ姿を御覧いただき存じます。

15日（水）の5時間目には、全クラス道徳授業を行い、その後、道徳授業地区公開講座として講師の先生に講話もいただきます。

御多用とは存じますが、ぜひ御来校いただき、子どもたちの成長を御覧いただければ幸いです。

川場移動教室

川場移動教室の御準備と健康管理、ありがとうございました。川場村では、あっという間に感じるほど充実した、楽しい3日間を過ごしました。事前に総合の学習で調べたことを現地で確かめ学びを深め、夜のキャンプファイヤーではレク係が自分たちで企画して大いに盛り上げるなど主体的に行動しました。楽しむだけでなく、行動班長・部屋長をはじめとして、各当番が責任をもって活動し、大きく成長した3日間でした。